

心とするものであつて、議員は、黨の政策を議會に主張せしむる一部の機關たるに過ぎないものである。故に、無產階級政黨の議員は利權の獲得にあせり、或は名譽然に陶酔することを絶対に禁物とする。吾々の同志たる議員は俺くまで政黨の使命の取扱に没頭すべきである。この故にのみ立候候し、又當選して議員たり得たものである。既に利權を得ず、もとより無產者である。吾々の同志がブルジョアジーの一の議員と異なるは明かであるが、又政黨もブルジョアジーの政黨の如く、利權の分配、大會の御馳走政略等によつて恩怨縁をつなぐことはできない。

且つ、政黨の經常費の如きもこれを議員から出資せしむることは遂にできないことである。無產階級政黨の維持は黨員自らの出資によつてのみ維持されるものである。

民憲黨は從來本部中央委員の出資する維持費によつて維持し來つたのであるが、黨勢の日に擴大しつゝある現情から見るとさは到底右の維持費のみによつては經常することが不可能である。

この故に民憲黨が左記の方法によつて速かに費用を徴収せんことを提案するものである。

方
法

- 、黨費は年額七拾貳錢（日額六錢）とし、年四回に徴収すること。
（地方部のない所は支拂）と二對の一比率によること。
一、徴収した黨費は中央委員会の承認を得て經常費に充て殘額を基金に繰り入れること。

市長問題市長大會
去る本年一月二十日東京市議會に於ては
議員市長選舉の全員七名を擧げて上京せしよりて選舉中の處ニ
て何等自若無事出立するを以て新開某を除く一候に對し擊
止たるに付て元老院議員の議論は其議員の正義感より是れ大反對
し日本本邦の議論は皆大反對して之の後は議員の最も多く持つて情激せし民憲
党議員曰く議論は止むとして一連の議論は直ちに終る。然るに本邦大聯合に附したる議行
令曰く議論は止むとして議論を以て正義感から起らざる者不之を瓦解する事に決
定しよするが事実本邦議員は此の事に付し全市民を以て一トとして之を組
成し公の意見を以て之を擴張する事に付し公の意見を擴張する事に付し

三月一日
太歲丙寅
癸卯
庚子

萬木草樹，如古漢賦文，與荀子之類，可次之也。

新市長トモハシ・ミツル、元佐賀市長、元佐賀県議会議員、元佐賀市議会議員、元佐賀市議長。

卷之三

卷之三

卷之三

卷之三

正夫は、突然の出来事で心配したまゝで、即ち、